

Les projets «Clef» chez nous - 29/05/2017

Leuze-en-Hainaut -

La dernière assemblée générale de Clef fut l'occasion pour la coopérative de passer en revue ses différents projets éoliens, en cours de développement ou de construction.

Avant toute chose, il n'est pas inutile de rappeler que le parc de **Leuze-Europe** a vu l'émergence de la SCRL, qui détient depuis 2011 une machine dans le zoning industriel.



Depuis lors, les projets se sont multipliés avec une concrétisation sur **Moustier**, dans l'entité de Frasnès, où la coopérative exploite depuis deux ans un petit quart d'une éolienne avec Ventis.

À Silly, une demande de permis a été introduite par Engie et Clef pour édifier un champ éolien (3) le long de l'A8. Si la procédure aboutit, une éolienne citoyenne sortira de terre.

À Mourcourt et Rumillies, où la société Storm ambitionne d'installer six machines le long de l'A8, Clef est montée dans le capital à concurrence de 20%.

Le projet le plus avancé dans la région est celui de **Molenbaix**: la construction a débuté et comme sur les autres sites de développement, Clef s'est portée acquéreuse d'un «moulin à vent». La mise en service des cinq éoliennes (Eneco/Elsa/Clef) est planifiée pour l'été 2018.

Si l'on va au-delà de la Wallonie picarde, la coopérative est enfin partie prenante dans «Vent d'Arpes» (Nivelles), à hauteur de 15% des quatre turbines en construction. *«Ce projet a été un moteur de l'évolution de notre capital»*, indique M. Masure.